
Die Verwaltung wird gemeinsam mit Hr. Ruckes den Ausschussmitgliedern über den 

aktuellen Stand der Vermietungssituation berichten. Dabei wird auf folgende 
Schwerpunkte eingegangen: 

 

1. Anlaufphase 

2. Schwerpunkte aktueller Veranstaltungen 

3. Terminplanung 2017 und 2018 

4. Ausblick 


